
GOBIERNO DE
LA CIUDAD DE
MÉXICO

Ordenan que no haya edecanes en eventos

● El objetivo es no estereotipar a las mujeres, informa el jefe de Gobierno

SANDRA HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México no incluirá a edecanes en eventos protocolarios con el objetivo de no estereotipar a las mujeres.

El jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, emitirá un oficio circular a los trabajadores de la Administración Pública local, en el que indica que la prioridad es impulsar el crecimiento profesional de todas las muje-

res basado en su competencia y aptitud real.

En ese sentido, se vigilará que todas las personas que laboren dentro del Gobierno capitalino cumplan sus funciones acorde a su nivel de experiencia y habilidades, sin que influyan cuestiones relativas al sexo, apariencia física, edad u origen.

La circular indica que cada dependencia y entidad gubernamental estará encargada de generar esquemas de participación equitativa en los eventos, esquemas de puestos y el funcionamiento institucional.

En caso de inobservancia, los servidores públicos podrán ser acreedores de sanciones. ●

“En caso de inobservancia, servidores podrán ser acreedores a sanciones”

CIRCULAR DEL GOBIERNO

SERÁ AL MEDIODÍA

Inician hoy las pruebas de altavoces en la CDMX

Los aparatos que dan la alerta sísmica se revisarán el primer lunes de cada mes

ANABEL CLEMENTE
aclemente@elfinanciero.com.mx

Con la repetición de la frase "prueba de audio" se realizará hoy al mediodía la prueba de los altavoces de las alertas sísmicas, informó el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5).

La prueba se realiza para comprobar y garantizar el funcionamiento correcto del sistema de altavoces de la capital, ya que el 19 de julio no se

activaron durante el sismo de 5.9 grados con epicentro en Huajuapán de León.

Luego del sismo se identificaron 320 torres que fallaron, algunas que no emitieron el sonido de alerta y otras que lo hicieron a muy bajo volumen.

Los altavoces con fallas representan el 12 por ciento de los que hay en la ciudad, por lo que, desde ese día, el gobierno capitalino ha realizado la revisión de mil 481 altavoces en la capital (de más de once mil), y comprobó que 757 deberán ser sustituidos en su totalidad, por obsoletos, ya que tienen una antigüedad de más de nueve años, por lo que no se activaron en ese sismo.

A partir de este 6 de agosto, el primer lunes de cada mes al mediodía se realizarán las pruebas de sonido de todos los altavoces instalados en la Ciudad de México para detectar las irregularidades.

"De todos los altavoces que tengan fallas por uso o por antigüedad, he dado la instrucción que den la reposición inmediata de esos altavoces y decirles que a partir del día 6, todos los lunes en punto de las 12 horas se van a hacer a través de este mensaje sonoro de funcionamiento de los altavoces", indicó el jefe de



AVISO. En los altoparlantes se escuchará la frase "prueba de audio".

Gobierno, José Ramón Amieva, el pasado 30 de julio.

De acuerdo con el C5, las alertas de revisión no utilizarán el sonido habitual, pues será sustituido por un beep acompañado de la frase "prueba de audio", para no generar temor entre la población.

El C5, a través de Twitter, hizo un llamado a la población para que en caso de detectar alguna falla en los altavoces, los reporte al teléfono de Locatel, 56-58-11-11, o por las redes sociales de dichos organismos.